

Número 2.464.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL
DE MORATALLA

Edicto

Don Manuel Diego Campos y Martínez Corbalán, Alcalde accidental de esta villa.

Hago saber: Que terminados los repartimientos de la contribución territorial de esta villa para el año 1906, por los conceptos de pecuaria y urbana, quedan expuestos al público en la Secretaría de este Ayuntamiento por término de ocho días, durante cuyo plazo podrán presentarse por los interesados las reclamaciones que a su derecho conduzcan.

Moratalla 23 de Noviembre de 1905.—Manuel D. Campos.

Número 2.489.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL
DE MULA

Don Emilio Valcárcel y Valcárcel, Alcalde constitucional de esta villa.

Hago saber: Que formada la matrícula industrial de esta villa para el próximo año 1906, queda expuesta al público en la Secretaría municipal por término de 15 días, contados desde el en que aparezca inserto el presente anuncio en el *Boletín oficial* de la provincia, para que durante dicho plazo, puedan los interesados examinarla y presentar las reclamaciones que sean pertinentes.

Mula 24 de Noviembre de 1905.—Emilio Valcárcel.

Número 2.492.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL
DE BLANCA

Se hace saber: Que terminada la matrícula industrial de este término, para el año venidero de 1906, queda expuesta al público en la Secretaría de este Ayuntamiento por término de diez días contados desde la inserción de este edicto, con el fin de que los contribuyentes puedan producir las reclamaciones procedentes; en la inteligencia que transcurrido dicho plazo no se atenderán las que se presenten.

Blanca 23 de Noviembre de 1905.—El Alcalde, Rafael Fernández.

ANUNCIOS OFICIALES

Número 2.506.

COMPañIA CARTAGENERA DE NAVEGACIÓN

Por acuerdo del Consejo de Administración y en cumplimiento a los artículos 18 y 19 de los Estatutos, se convoca por el presente a la Junta general ordinaria que tendrá lugar en los salones de la Sociedad Económica de Amigos del País de Cartagena a las diez de la mañana de Miércoles 13 de Diciembre.

Los accionistas que deseen asistir a dicha Junta, depositarán en la Caja de esta Compañía, antes del 8 de dicho mes, las acciones ó sus resguardos, que les den derecho a voz y voto, de conformidad con el artículo 17 de los mencionados Estatutos.

Cartagena 28 de Noviembre de 1905.—El Secretario, José Lizana Muñoz.

INDICE

de las materias contenidas
en los
BOLETINES OFICIALES
publicados durante el presente
mes de Nbre. de 1905.

Día 1.º—Núm. 259.

Segunda sección.—Repartimiento de los cupos señalados por Real decreto de 1.º de Octubre a las Cajas de reclutas de Murcia, Cartagena, Lorca y Cieza.

—Relación de las operaciones facultativas que practicará el Ingeniero de minas D. Luis Arroyo.

—Edicto de la Jefatura de minas con el decreto aprobando la demarcación de la ampliación a demasía a «Paciencia», en término de Mazarrón.

Cuarta sección.—Edicto del Comandante Jefe del Detall del 2.º batallón del tercer regimiento de Infantería de Marina sobre alcances del soldado que fué de dicho batallón Francisco Sánchez Carrasco.

Quinta sección.—Anuncio de la Intervención de Hacienda de la provincia de Murcia sobre cancelación de pagarés procedentes de los otorgados de bienes nacionales.

—Anuncio de la Administración de Hacienda rectificando la citación a los gremios de barberos y otros.

Sexta sección.—Anuncios de las Alcaldías de Cartagena, Abarán y San Javier para las subastas de varios arbitrios.

—Edicto de la de Murcia sobre elecciones de Concejales.

—Otros de las de Moratalla, Villanueva y Aguilas, de estar expuestos al público los repartimientos de la contribución territorial é industrial.

Octava sección.—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de La Unión, Lorca, La Unión, Cartagena y Yecla, citando, llamando y emplazando a Antonio Rodríguez García, Andrés Alcázar Jodar y Juana Valero Martínez; José Romero Mateo (a) Pereta y Juan Serafín; José Jiménez Anladell y Francisco Ortín, conocido por Paula.

Día 2.—Núm. 260.

Primera sección.—Anuncios de cátedras vacantes («Gacetas» números 294 y 302).

Segunda sección.—Edictos de la Jefatura de minas de las solicitudes para los registros mineros «Pilar», «La Triunfadora» y «La Brisa», en términos de Lorca, Fuente-álamo y Cartagena.

—Relación de las operaciones facultativas que practicarán los Ingenieros D. José María Bolt y D. Vicente Kindelán.

Cuarta sección.—Anuncio del batallón de Cazadores de Cataluña núm. 1 de un resguardo a favor de Antonio Sebra Almena, y otro del Comandante Jefe del Detall del 2.º batallón del ter-

cer regimiento de Infantería de Marina, de otro resguardo a favor de Tomás Pérez Caro.

Quinta sección.—Providencia de la Tesorería de Hacienda contra el Juzgado municipal de Aguilas.

Sexta sección.—Edictos de las Alcaldías de Archena, Abarán y Villanueva sobre repartimientos de contribución territorial é industrial.

Octava sección.—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Totana y Cartagena, citando y emplazando a María Pérez Meca y a Juan Belda Martínez.

Día 3.—Núm. 261.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia del recurso de alzada interpuesto por D. Mariano Meroño en nombre del Ayuntamiento de Fuente-álamo.

—Edictos de la Jefatura de minas de las solicitudes para los registros mineros «Dolores», «Concentración» é «Higinia», en términos de Aguilas, Villanueva y Ojós y Cartagena.

—Anuncio del distrito forestal de Murcia-Alicante para las subastas de aprovechamientos de pastos de varios montes de esta provincia.

Quinta sección.—Anuncio de la Delegación de Hacienda de esta provincia de quedar abierto el pago de la mensualidad corriente a las clases pasivas.

—Otro de la Tesorería de Hacienda citando a varios vecinos de La Unión para celebrar Junta administrativa para juzgar el delito de contrabando que se importa a dichos individuos.

—Providencia de la misma dependencia contra D. Cornelio Jiménez Ortiz.

Sexta sección.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Bullas en el mes de Agosto próximo pasado.

Día 4.—Núm. 262.

Primera sección.—Anuncio de cátedra vacante («Gaceta» núm. 302).

—Anuncio del Ministerio de Marina, para la subasta de suministro de carbón inglés que se necesita para los buques de guerra.

Segunda sección.—Edictos de la Jefatura de minas de las solicitudes para los registros mineros «Josefina» y «Paca», en términos de Cartagena y Abarán.

—Anuncio de la 4.ª Inspección de Montes para la subasta de aprovechamientos de caza en varios pueblos de esta provincia.

—Otro de la misma inspección para subasta de aprovechamientos de espartos de varios montes del término de Cehegín.

Cuarta sección.—Anuncio de la Dirección del Parque administrativo de suministro de agua potable a las guardias, plantones, baterías altas y castillos de dicha plaza.

Quinta sección.—Providencia de la

Tesorería de Hacienda contra varios deudores por derechos reales.

Sexta sección.—Anuncios de la Alcaldía de Caravaca para la subasta del arriendo de varios arbitrios municipales.

—Otros de las de Cieza y Villanueva de estar expuestos al público los pliegos de condiciones para las subastas de varios arbitrios.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de 1.ª instancia de la Catedral declarando en estado de concurso voluntario la testamentaría de D. Antonio Sáenz de Tejada.

—Otros edictos del Juzgado de primera instancia de La Unión anunciando la muerte sin testar de Alfonso Ballester Fructuoso y D. Pedro Zamora Carrión.

Día 6.—Núm. 263.

Primera sección.—Real decreto del Ministerio de Agricultura, Industria, Comercio y Obras públicas, disponiendo que el actual Ministerio de Agricultura etc. llevará el nombre de Ministerio de Fomento.

Segunda sección.—Anuncio de la Jefatura de Minas señalando día para la demarcación del registro minero «Mutilde» del término municipal de Cieza.

Cuarta sección.—Requisitoria del Juez instructor de la Caja de recluta de Cieza núm. 54, llamando y emplazando a Andrés Durán García.

Quinta sección.—Anuncio de la Administración de Hacienda citando a varios industriales para que examinen el expediente que se les sigue por defraudación.

—Providencia de la Tesorería de Hacienda contra varios Ayuntamientos de esta provincia por sus débitos por cédulas personales.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda para la subasta de aprovechamientos de espartos de la Sierra de las Pasas, término de Yecla.

Sexta sección.—Distribución de fondos en el Ayuntamiento de Mazarrón para satisfacer las obligaciones de dicho Ayuntamiento en el mes de Noviembre.

—Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de La Unión en el mes de Septiembre próximo pasado.

—Anuncio de las Alcaldías de Ojós y Pinatar de estar terminados los repartimientos de contribución rústica y pecuaria y padrón de edificios y solares.

—Edicto del Fiscal nombrado en Cartagena para el expediente de propuesta de la orden civil de Beneficencia a favor del Cura Rector de la parroquia de Perín D. Francisco Gómez Turpín.

Octava sección.—Requisitoria del Juez de instrucción de Cartagena, citando, llamando y emplazando a Josefa Ramona Calabuig Cortés.

Día 7.—Núm. 264.

Primera sección.—Real decreto del Ministerio de la Gobernación adicionando un apartado sobre Médicos titu-

lares al art. 91 de la instrucción general de Sanidad de 12 de Enero de 1904

Segunda sección.—Edicto de la Jefatura de minas de la solicitud para el registro minero «Victor Hugo» en término de Fuente-álamo.

Quinta sección.—Circular de la Administración de Hacienda sobre Listas padrones de edificios y solares.

—Señalamiento de la riqueza y cuotas sobre edificios y solares correspondientes a los pueblos de esta provincia

—Anuncio de la Delegación de Hacienda para la cuarta subasta de aprovechamiento de pastos del monte «Sierra de las Espernadas», término de Yecla.

Sexta sección.—Distribución de fondos del mes de Octubre para cubrir las atenciones del Ayuntamiento de Cartagena.

—Edictos de las Alcaldías de San Javier, Pliego y Aguilas sobre contribución territorial é industrial.

Octava sección.—Edicto de la Audiencia provincial sobre el recurso contencioso-administrativo iniciado por Sor Carmen Barnuevo Sandoval

Día 8.—Núm. 265.

Primera sección.—Anuncio de cátedra vacante.

Segunda sección.—Anuncios de la Inspección de repoblaciones forestales é ictícolas para las subastas de aprovechamientos de caza en Alhama y Ricote.

Quinta sección.—Providencia de la Tesorería de Hacienda contra varios deudores por derechos reales.

—Circular de la Administración de Hacienda con los estados sobre repartimiento de la riqueza rústica, pecuaria y la urbana de todos los pueblos de esta provincia.

—Anuncio del recaudador del arriendo de consumos de Lorca.

—Anuncio de la Sociedad especial minera Constancia y Unión.

Día 9.—Núm. 266.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia a todos los Alcaldes de los pueblos de la misma, llamando la atención de éstos sobre los preceptos legales contenidos en las disposiciones para la constitución y funcionamiento de las Juntas locales de Protección a la Infancia.

—Otra circular de la misma dependencia sobre elecciones de Concejales de Ayuntamientos.

—Anuncio de subasta para contratar el servicio de transporte de la correspondencia pública desde la oficina de Correos de Cartagena a su estación férrea.

—Instancia de la Compañía Tranvías de Cartagena en solicitud de concesión de un tranvía eléctrico prolongación de la línea de Cartagena a los Dolores.

—Anuncios de la Inspección de repoblaciones forestales é ictícolas para las subastas de aprovechamientos de caza y de 50 quintales métricos de espartos de la Sierra de España.

Tercera sección. — Distribución de fondos de la Diputación provincial para el mes de Noviembre actual.

Segunda sección. — Anuncio y pliego de condiciones para la subasta de arriendo de los derechos de Matadero del Ayuntamiento de Cartagena.

—Anuncios de las Alcaldías de Murcia y Ulea de estar expuestos al público el pliego de condiciones para varias subastas.

—Otros de la de Pacheco y Cotillas para las subastas de los derechos de consumos.

—Edicto de la de Pliego de estar expuesta al público la matrícula de industrial y comercio para el año 1903.

Día 10.—Núm. 267.

Segunda sección. — Edicto del Gobierno civil de la provincia con la Real orden disponiendo queden por ahora sin resolución los expedientes tramitados y que se tramiten de aprovechamientos de aguas del río Segura en la provincia de Murcia.

—Edicto de la Jefatura de minas de la solicitud para el registro minero «Castelar» en término de Fuente-álamo.

Tercera sección. — Precios medios que se fijan para la liquidación de los artículos de suministros facilitados por los Ayuntamientos a las fuerzas del ejército y Guardia civil en esta provincia en el mes de Septiembre.

Cuarta sección. — Anuncio de la Dirección del Parque administrativo de suministro de Cartagena para adquisición de varios artículos.

—Requisitoria del Juez instructor de causas del Arsenal de Cartagena, llamando y emplazando al marinero Alonso López Ortiz.

—Relación de los individuos pertenecientes a la inscripción marítima de esta provincia naval que deben ser eliminados del sorteo para el reemplazo del ejército, por cumplir 19 años de edad en el próximo año 1903.

Quinta sección. — Anuncio de la delegación de Hacienda para la tercera subasta de aprovechamientos de pastos del monte llamado Gateras de los propios de Yecla.

Segunda sección. — Edicto de la Alcaldía de La Unión designando locales para la constitución de las mesas electorales.

—Anuncio de la de Bullas para las subastas de los arbitrios uso forzoso de posas y medidas y Casa matadero y suministro de material para alumbrado público.

Octava sección. — Edicto del Juzgado de primera instancia de la Catedral para subasta de bienes embargados a D. José María Perelló.

Día 11.—Núm. 268.

Primera sección. — Real orden del Ministerio de la Gobernación disponiendo que los Gobernadores civiles de las provincias consignen a dicho Ministerio si se han constituido las Juntas provinciales y locales de Protección a la infancia.

—Circular de la Inspección general de Sanidad interior sobre consulta para que los propietarios o arrendatarios de los establecimientos de aguas minerales manifiesten si están dispuestos a conceder hospedaje gratuito a los funcionarios encargados del servicio telegráfico durante las temporadas oficiales.

—Anuncio de vacante de una cátedra («Gaceta» núm. 302.)

—Otro para concurso de una subvención al Profesorado oficial, para ampliar estudios en el extranjero.

Cuarta sección. — Anuncio de la Comandancia militar de Marina de Cartagena para proveer una plaza de encargado de la Sucursal del Depósito Hidrográfico en Cartagena.

—Requisitoria del Juez instructor del regimiento de Infantería Infante número 5 llamando y emplazando a Manuel Jiménez Latorre.

—Continuación de la relación de los individuos pertenecientes a la inscripción marítima de esta provincia naval que deben ser eliminados del sorteo para el reemplazo del ejército en el año próximo 1903.

Quinta sección. — Anuncio de la Delegación de Hacienda para la tercera subasta de adjudicación de 23 pinos del monte Sierra de Salinas término de Yecla.

Segunda sección. — Anuncio de la Alcaldía de Blanca de estar expuesto al público el pliego de condiciones para la subasta del arbitrio sobre degüello de reses.

—Otro de la de Pliego para la subasta de los arbitrios uso voluntario de pesas y medidas.

—Otro de Lorquí para la subasta de los derechos de consumos.

Octava sección. — Requisitoria del Juzgado municipal de Cartagena llamando y emplazando a Juan García y García y nueve individuos más.

—Anuncio del arrendatario de los consumos de Cartagena.

Día 13.—Núm. 269.

Primera sección. — Anuncio de cátedra vacante («Gaceta» núm. 307.)

Segunda sección. — Circular del Gobierno civil de la provincia a los Alcaldes de los pueblos que se citan reclamando relación de la superficie de viñedo invadido por la filoxera.

Tercera sección. — Anuncio de la Diputación provincial de Murcia para la subasta de suministro de los víveres y combustibles que se necesiten en el Hospital de San Juan de Dios de esta ciudad.

Segunda sección. — Edicto de la Alcaldía de Murcia de estar expuesto al público el pliego de condiciones para arrendar por subasta el Teatro de Romea.

—Otro de la de Cartagena de estar expuesto al público el pliego de condiciones para subastar el servicio de bagajes.

—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Yecla para el mes de Octubre próximo pasado.

—Edicto de la de Alguazas para la subasta de los derechos de consumos.

—Otro de la de Murcia para subasta del arbitrio de derecho de Pescadería.

—Otro de La Unión de estar expuesto al público el pliego de condiciones para arrendar varios arbitrios.

—Otro de la misma Alcaldía sobre repartimiento de la contribución rústica y pecuaria.

—Dos edictos de la de Yecla para subastas del servicio de bagaje y arrendamiento del teatro denominado Concha Segura.

—Otro de la de Abanilla de estar expuesto al público el reparto de contribución urbana.

Octava sección. — Requisitorias de los Juzgados de instrucción de la Catedral y Cartagena, citando, llamando y emplazando a María García Paredes y Carlos Montiel y otros.

Día 14.—Núm. 270.

Primera sección. — Real orden circular del Ministerio de Fomento prohibiendo establecer presas, estacadas ó aparatos que obstruyan el paso de los peces en los ríos y arroyos, canales y acequias.

—Anuncios de cátedras vacantes («Gaceta» números 316 y 307.)

Tercera sección. — Anuncio de la Diputación provincial de Murcia para subasta de suministro de víveres y combustibles para la Casa de Misericordia y Huérfanos y Manicomio.

Cuarta sección. — Requisitoria del Juez instructor de causas del buque de guerra Lepanto, llamando y emplazando a Guillermo Muñoz Jaime.

Segunda sección. — Edicto de la Alcaldía de Abanilla de estar expuesta al público la matrícula industrial para el próximo año.

—Anuncios de las de Murcia, Molina y Aguilas para las subastas del arriendo de varios arbitrios.

—Edictos de la de San Javier de estar expuesto al público el presupuesto municipal ordinario para el próximo año y el repartimiento de la riqueza rústica y pecuaria.

Octava sección. — Requisitorias de los Juzgados de instrucción de la Catedral, San Juan, de la Catedral, de Cartagena, de la Catedral, de San Juan, de Yecla, de San Juan, de la Catedral y municipal de La Unión, citando, llamando y emplazando a Antonio Sánchez Murcia y Francisco Soler Rubira; José Cayuela Teruel; Ana María Patricio Castillo Martínez y otro; Ana María Agüera García y otros; José García López y otros; Emilio Marinero Sánchez y Antonio (a) Moña; a un tal Basilio de La Unión; a un sujeto que

en Yecla le arrebató un paquete a José Rose García; Pascual Bardiles y otros; Pedro Lax Román y otros, y a Gabriel Soto González.

—Edicto del Juzgado de instrucción de Totana para subasta de una casa en dicha población.

Día 15.—Núm. 271.

Primera sección. — Real orden del Ministerio de Fomento sobre las permutas que puedan solicitarse relativas a trozos de vías pecuarias con otros terrenos equivalentes.

—Anuncio del Ministerio de Marina señalando día para la subasta de carbón inglés para los buques de guerra.

Segunda sección. — Edicto del Gobierno civil de la provincia sobre expropiación de las fincas rústicas en el término de Yecla para construcción del camino de enlace entre la carretera de tercer orden de Yecla a la de Monóvar al Pinoso junto al paso a nivel del ferrocarril de Alcoy a Yecla y el camino de las Balsas.

Tercera sección. — Anuncio de la Diputación provincial de Murcia para la subasta de suministro de víveres y combustibles a la Casa provincial de Expósitos y Maternidad de Murcia.

Cuarta sección. — Anuncio de la Junta administrativa del Arsenal de Cartagena señalando día para la subasta de materiales con destino al Dique seco de dicho Arsenal.

—Requisitoria del Juez instructor del regimiento Infantería de España número 46, llamando y emplazando a José García Almagro de Librilla.

Segunda sección. — Balance de las operaciones de contabilidad verificadas en el mes de Octubre por el Ayuntamiento de Yecla.

—Anuncio de la Alcaldía de Molina para la subasta del arbitrio sobre puestos públicos.

Octava sección. — Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cartagena, de la Catedral, de Cieza, de la Catedral, de Cartagena y de Cuevas, citando, llamando y emplazando a George Giebel Geurtse y otros vecinos de Ansterdán; a Mateo Campillo; a Antonio Plaza Martínez (a) Forzudo; Antonio Rubio, del partido de Guadalupe; José Abellán Soler; a los parientes de un sujeto que al parecer se llamaba Manuel López, natural de Canjallar, y a Alberto Navarro García (a) Canana.

—Anuncio de la Sociedad minera Segunda Constancia.

Día 16.—Núm. 272.

Primera sección. — Relación de destinos vacantes.

—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior de haberse comprobado casos de fiebre amarilla en la ciudad de la Habana.

Tercera sección. — Anuncio de la Comisión provincial para subasta de suministro de ropas que se necesiten en la Casa de Expósitos y Maternidad de esta ciudad.

Cuarta sección. — Requisitoria militar citando a todos los que puedan aportar noticias exactas de si existen ó no en la actualidad prisioneros españoles en Filipinas.

Quinta sección. — Providencia del recaudador de contribuciones de la Zona 4.ª contra contribuyentes de la misma por contribución urbana del 2.º trimestre de 1903.

Segunda sección. — Extracto de acuerdos tomados por los Ayuntamientos de Bullas y Cehegín.

Octava sección. — Edicto del Juzgado de 1.ª instancia de Cartagena para subasta de una finca en Cartagena, diputación de San Félix.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de la Catedral, Cuevas y Orihuela, citando, llamando y emplazando a Ignacio Jiménez Lorca, Josefa Padilla López, al sujeto que hurtó tres burras al vecino de Cuevas Bartolomé Alarcón Ponce y a los jitanos Antonio Díaz Montoya y Manuel Hernández Montoya.

Día 17.—Núm. 273.

Primera sección. — Continuación de la relación de destinos vacantes que han de proveerse según la ley de 10 de Julio de 1885.

Segunda sección. — Edicto del Gobier-

no civil de la provincia disponiendo instruir expediente informativo acerca del proyecto de la carretera de tercer orden de La Unión al Rincón de San Ginés.

—Anuncio de la Inspección de repoblaciones forestales é ictícolas para subasta de aprovechamientos de caza en los montes de Lorca.

—Edicto de la Jefatura de minas de la solicitud para el registro minero «Togo» en término de Cartagena.

Tercera sección. — Anuncio de la Diputación provincial para subasta de suministro de ropas y otros efectos para el Hospital de San Juan de Dios de Murcia.

Quinta sección. — Providencia de la Tesorería de Hacienda contra Santiago Giner Onofre.

—Providencia y anuncio de subasta de una finca embargada para pago de contribución a D. Antonio Díaz Martínez.

—Providencia contra D.ª Catalina Miñano Pérez hoy sus herederos por débitos al Pósito de Pliego.

Segunda sección. — Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas en el mes de Octubre próximo pasado.

Octava sección. — Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena, para subasta de una casa en dicha población.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral llamando y emplazando a Pedro Marín Martínez (a) Mangas.

Día 18.—Núm. 274.

Primera sección. — Continuación de la relación de destinos vacantes.

Segunda sección. — Anuncio de subasta para contratar el transporte de la correspondencia pública desde la oficina de Correos de Archena a los baños de Fortuna y Fortuna.

—Edicto de la Jefatura de Minas de la solicitud para el registro minero «La Impensada», en término de Jumilla.

—Anuncio del distrito forestal de subasta para adjudicación de 7.129 pinos del monte Cabezo de los Cuervos, del pueblo de Fortuna.

Tercera sección. — Anuncio de la Diputación provincial para subasta del suministro de ropas y otros efectos necesarios para la Casa de Misericordia y Huérfanos y Manicomio de Murcia.

Quinta sección. — Providencia de la Tesorería de Hacienda, contra Angeles Bosque y otros.

—Anuncio de subasta de finca embargada a Josefa Bautista Alcaraz, por débitos de contribución.

Segunda sección. — Edictos de la Alcaldía de Moratalla para la subasta de arriendo de varios arbitrios del citado Ayuntamiento.

—Anuncio de la Alcaldía de San Javier, para nueva subasta de los derechos de consumos con venta a la exclusiva.

—Otro de la Alcaldía de Cehegín para segunda subasta de varios arbitrios.

—Otro de la Alcaldía de Yecla sobre subasta para el servicio de alumbrado público con petróleo.

—Otro de la Alcaldía de Mula para la subasta del servicio de bagajes del cantón de Mula.

Día 20.—Núm. 275.

Primera sección. — Conclusión de la relación de destinos civiles.

Segunda sección. — Circular del Gobierno civil de la provincia, para que todos los individuos que sin estar en filas sigan sujetos al servicio militar, acudan a pasar la revista anual.

—Otra de la misma dependencia de estar vacante el cargo de Subdelegado de Medicina del distrito de Cartagena.

—Circular de la Junta de Instrucción pública de Murcia, recomendando a las Juntas locales de 1.ª enseñanza ciertas prescripciones higiénicas y se lleven a la práctica en las escuelas públicas de la provincia.

Quinta sección. — Anuncio de subasta de una finca urbana embargada a Doña Casimira Conesa García, por débitos de contribución.

Segunda sección. — Edictos de los Ayuntamientos de Alcantarilla, Murcia, Librilla, Caravaca y Aguilas, para las

subastas de arrendamientos de varios arbitrios y servicios municipales.

Día 21.—Núm. 276.

Primera seccion.—Anuncio de vacante de Profesor de Caligrafía en el Instituto de Murcia.

Segunda seccion.—Anuncio de subasta para contratar el servicio de transporte de la correspondencia pública desde la oficina de Correos de Aguilas á su Estación.

—Edictos de la Jefatura de Minas de las solicitudes para los registros mineros «El Tíber», en término de Totana y «Kardec», en término de Cartagena.

—Anuncio del Distrito forestal para la subasta de enajenación de 3.025 pinos de monte Sierra de la Pila, término de Abarán.

—Nacimientos y defunciones ocurridas en la capital de la provincia en el mes de Octubre próximo pasado.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, para la subasta de varios lotes de aguardiente.

—Requisitoria del Juez instructor del 7.º Depósito de reserva de Caballería, llamando y emplazando á José Colón Roda.

Quinta seccion.—Anuncios de subastas de fincas embargadas á María Bautista Alcaraz y Francisco López González, por débitos de contribución.

—Providencia del agente recaudador de contribuciones de la zona 10.ª por débitos de contribución.

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Totana, Alcantarilla, Mazarrón, Cieza, La Unión, Pliego, Abarán y Blanca, de estar expuestos al público los repartimientos de contribución de fincas rústicas, pecuarias, lista padrón de edificios y solares, é impuestos sobre carruajes de lujo.

—Anuncio de la Alcaldía de Archena, de subasta para contratar el servicio de bagajes del cantón de Archena.

Septima seccion.—Anuncio del Provisorato de esta Diócesis sobre conmutación de una capellanía en Jumilla.

Octava seccion.—Requisitorias de los Jueces de instrucción de Cartagena y Vélez Rubio, citando, llamando y emplazando á Antonio Ortiz Martirio Marín y otros varios, y á Luis Fernández Fernández.

Día 22.—Núm. 277.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Fomento, aprobando el adjunto reglamento provisional para la ejecución de la ley de Ferrocarriles secundarios.

Segunda seccion.—Edictos de la Jefatura de Minas de las solicitudes para los registros mineros «San Miguel» en término de Lorca y «Cualquiera menos V.» en término de Cartagena.

Cuarta seccion.—Requisitoria del Juez instructor de la Comandancia de Marina de Cartagena, llamando y emplazando á Guillermo Padilla Pastor.

Quinta seccion.—Anuncios de subastas de fincas embargadas á D. Valentín Guerrero Molinero y D. José Galinsoga Muñoz, por débitos de contribución.

Sexta seccion.—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Caravaca, para el mes de Noviembre corriente.

—Edictos de las Alcaldías de Pliego, Bullas y Lorca, de estar expuesto al público los repartimientos de contribución de riqueza rústica y urbana.

Octava seccion.—Requisitorias de los Juzgados de Cartagena y de Huescar, citando, llamando y emplazando á Francisco García y Pilar Elías Cabacasillas.

Día 23.—Núm. 278.

Primera seccion.—Conclusión del Reglamento para la ejecución de la ley de Ferrocarriles secundarios de 30 de Julio de 1904.

Segunda seccion.—Anuncio de subasta de la aceituna que pueda haber en los olivos propiedad del Estado en la zona expropiada de Caravaca á Elche de la Sierra.

—Anuncio de la Inspección de repoblaciones forestales é ictícolas para subasta de aprovechamiento de caza en los montes de Totana.

Tercera seccion.—Extracto de las cuentas de Expósitos y Maternidad de Murcia, correspondientes al ejercicio del presupuesto de 1903.

Quinta seccion.—Anuncios de subastas de fincas á D. José Tomás Manzanaera y otros contribuyentes de las zonas 8.ª y 9.ª por débitos de contribución.

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Moratalla, para subasta del arbitrio uso forzoso de pesos y medidas.

—Otro de la Alcaldía de Totana, para la subasta de los alquileres de puestos y casetas de la plaza de Abastos y Pescadería y Carnecería.

—Otro de la Alcaldía de La Unión, de estar expuesto al público el pliego de condiciones para la subasta de limpieza de calles y extracción de letrinas.

—Otro de la Alcaldía de Mazarrón, para las subastas del Matadero público y servicio de suministro de petróleo para alumbrado público.

—Edictos de las Alcaldías de Yecla, Campos y Ricote, de estar expuestos al público los repartimientos de la contribución territorial, rústica, pecuaria y urbana.

Octava seccion.—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cartagena, citando, llamando y emplazando á Jerónimo ó Pantaleón Moleón, Mariano Azuar y Angel Martínez.

Día 24.—Núm. 279.

Primera seccion.—Anuncio de la Dirección general de Administración declarando vacante la plaza de Secretarios de varios Ayuntamientos.

Segunda seccion.—Edictos de la Jefatura de Minas de las solicitudes para los registros mineros «La Primitiva» en término de Mazarrón y «Cualquiera menos S.» en término de Cartagena.

—Anuncio de la inspección de repoblaciones forestales ictícolas para subasta de aprovechamientos de caza en términos de Totana.

Tercera seccion.—Extracto de las cuentas de la Academia de Bellas Artes de la provincia correspondientes al ejercicio del año 1903.

—Extracto de cuentas de la Casa de Expósitos y Maternidad de Murcia, correspondientes al segundo trimestre de 1905.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comisaría de Guerra de Murcia, para contratar el servicio de transportes militares desde la Fábrica de la Pólvoira á las estaciones del Ferrocarril de Murcia y Alcantarilla.

Quinta seccion.—Anuncios de subastas de fincas embargadas á D. Zóilo Saorín Buendía, por débitos al Ayuntamiento de Ricote, y de D.ª Concepción Martínez Olivares, por débito de contribución.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Murcia, en el mes de Agosto próximo.

—Anuncios de la Alcaldía de Cieza, para las subastas de los derechos establecidos por el degüello de reses y puestos públicos.

—Otro de la Alcaldía de Lorca, para la tercera subasta del servicio de bagajes del cantón de Lorca.

—Edictos de las Alcaldías de Calasparra, Ceutí y Cehégín, de estar expuestos al público los repartimientos de la contribución territorial de rústica, pecuaria y urbana y matrícula de subsidio.

Día 25.—Núm. 280.

Primera seccion.—Circular de la Subsecretaría de Instrucción pública y Bellas Artes sobre los aspirantes á desempeñar cargos de Escuelas interinamente, los documentos que deben acompañar á las solicitudes.

—Anuncio de la Dirección general de Administración sobre vacantes de varias plazas de Secretarios de Ayuntamientos.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas de la solicitud para el registro minero «Asturias», en término de Cartagena.

—Anuncio del Distrito Forestal para subasta de aprovechamientos de espartos de varios montes de los pueblos de esta provincia.

Tercera seccion.—Extracto de cuentas de la Casa provincial de Misericordia y Huérfanos de Murcia, correspondiente á el año 1903.

Quinta seccion.—Rectificación de un anuncio del recaudador de contribuciones de la Zona 9.ª en el número de este periódico 278.

—Providencia del Agente recaudador de la Zona 4.ª contra contribuyentes por débitos de canon de superficie de minas.

—Providencia del Agente recaudador de la Zona 10.ª contra contribuyentes por débitos de contribución urbana del tercer trimestre del año 1905.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Murcia en el mes de Septiembre próximo pasado.

—Anuncio de la Alcaldía de Campos para la subasta del arriendo de los derechos de consumos á venta libre.

—Edicto de la Alcaldía de Librilla de estar expuesta al público la matrícula industrial.

Día 27.—Núm. 281.

Primera seccion.—Anuncio de la vacante de una cátedra de Dibujo de máquinas («Gaceta» núm. 323.)

Segunda seccion.—Extracto de cuentas de la Jefatura de Minas sobre aplicación del 5 por 100 de los depósitos y correspondiente al tercer trimestre del año actual.

—Anuncio del distrito forestal para subastas de aprovechamientos de espartos de varios montes de los pueblos de esta provincia.

—Edicto de la Jefatura de Minas de la solicitud para el registro minero «Paz y Maruja», en término de Cieza.

Tercera seccion.—Extracto de cuentas de la Junta provincial de Beneficencia de Murcia, correspondiente al año 1903, y de la Casa provincial de Misericordia y Huérfanos de Murcia, correspondiente al segundo trimestre de 1905.

—Anuncio de la Diputación provincial de Murcia señalando día para la subasta de suministro de víveres y combustibles para el Hospital de San Juan de Dios.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia militar Marina de Cartagena sobre la solicitud de José López Albaladejo.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Murcia en el mes de Octubre próximo pasado.

—Anuncio de la Alcaldía de Murcia para la subasta del arriendo del Teatro del Romea.

—Otro de la Alcaldía de Cartagena para la subasta del servicio de bagajes del cantón de Cartagena.

—Otro de la Alcaldía de Calasparra sobre subasta del arbitrio uso forzoso de pesas y medidas.

—Otro de la Alcaldía de San Javier sobre subasta de los derechos de consumos á la exclusiva.

—Otro de la Alcaldía de Moratalla citando á Junta general al heredamiento del Alharave.

—Otro de la Alcaldía de Fortuna sobre subasta del arbitrio uso voluntario pesos y medidas.

—Otro de la Alcaldía de Mazarrón de estar expuesto al público el presupuesto ordinario para el próximo año.

Octava seccion.—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cartagena, citando, llamando y emplazando á Pedro Acosta Caba Clero.

Día 28.—Núm. 282.

Primera seccion.—Anuncio de cátedras vacantes («Gaceta» núm. 322.)

Segunda seccion.—Edicto del Gobierno civil de la provincia para que los Sres. Alcaldes de los pueblos den noticias á la Brigada de Tropas de Sanidad militar de los individuos que residan en sus pueblos, pertenecientes á dicha Brigada y cuya relación de individuos se publica en la 4.ª sección de este número.

—Anuncio de subasta y pliego de condiciones para contratar el suministro de víveres á los presos preventivos y corrigendos que ingresen en la cárcel de esta capital y á cargo de la Excm. Diputación provincial.

—Edicto de la Jefatura de Minas de la solicitud del registro minero «La Intrusa», del término de Cartagena.

Tercera seccion.—Anuncios de la Diputación provincial anunciando día

para las subastas de suministros de víveres y combustibles para la casa de Misericordia y Huérfanos y Departamento Manicomio y para la Casa de Expósitos y Maternidad de Murcia.

—Cuentas de la Casa provincial de Misericordia y Huérfanos y Academia de Bellas Artes de Murcia correspondientes al 1.º y 2.º trimestre de 1905.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia de la Guardia civil de Murcia para subasta de enajenar las armas ocupadas por las fuerzas de esta Comandancia por infracción de la ley de Caza.

Quinta seccion.—Providencia de la Tesorería de Hacienda sobre reintegros y gastos de depósitos de Aduanas contra el Depósito comercial de Aguilas y otro.

Sexta seccion.—Anuncios de la Alcaldía de Jumilla para las subastas del arriendo de los derechos de consumos y arbitrio municipal de pesas y medidas.

—Otro de la Alcaldía de Alhama para subasta del arriendo de consumos.

—Edictos de las Alcaldías de Jumilla y Pinatar de estar expuestas al público la matrícula industrial de dichos pueblos.

Día 29.—Núm. 283.

Segunda seccion.—Relación de operaciones que ha de practicar el Ingeniero de Minas D. José María Rubio.

Tercera seccion.—Cuentas de la Hija de Expósitos de Cartagena y de la Junta provincial de Beneficencia.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comisaría de guerra para subasta de suministro de pan y pienso á las tropas.

Quinta seccion.—Providencia apremiando á varios Ayuntamientos por descubiertos á la Hacienda.

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Murcia de estar expuesto el presupuesto ordinario.

—Acuerdos del Ayuntamiento y Junta municipal de Aguilas relacionados con los presupuestos.

—Edicto de la Alcaldía de Blanca para subasta de los derechos sobre degüello de reses.

—Otro de La Unión para la del servicio de bagajes.

—Otro de la de Ricote para la de los derechos de consumos.

—Otro de la de Jumilla para subasta del derecho de degüello de reses.

—Otros de las Alcaldías de Alguazas y Archena de estar terminados los repartos por industrial.

—Otros de Fortuna y Alguazas sobre repartos por riqueza territorial.

—Otros de Blanca sobre presupuesto y padrón de cédulas.

—Otro de Fortuna sobre padrón por conciertos obligatorios del extrarradio.

Octava seccion.—Edicto emplazando á Francisco Segura Gómez.

Día 30.—Núm. 284.

Tercera seccion.—Cuentas de la Hija de Expósitos de Cartagena.

—Anuncio de la Diputación provincial de Murcia, señalando día para la subasta de ropas para la Casa de Expósitos y Maternidad.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Alhama, para subasta de varios arbitrios.

—Otros de las Alcaldías de Mula, Blanca y Moratalla, de estar terminados los repartos por territorial, pecuaria, urbana y padrón de edificios y solares.

—Anuncio de la Compañía Cartagenera de Navegación.

—Índice de las materias contenidas en los Boletines del presente mes.